

LAS EXTRACCIONES Y SUS PROBLEMAS. PARTE 4, KASSIA HABLA

DIRECTAMENTE A LAS SEMILLAS QUE RECUERDAN

Published 26 July 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más, espero que estén todos muy bien. Soy Mari Swaruu.

Me gustaría continuar con algo de lo que comencé a hablar en mi video anterior, esta vez desde el punto de vista de fuera de la Tierra. Pero esta vez, me gustaría presentarles a Kassia de Erra, que es una de las ayudantes directas de Alenym y parte de su Guardia Real, quién hablará directamente a aquellos que tienen recuerdos o sueños de quiénes fueron o han sido antes.

Este es el mensaje de Kassia, de ella, pero expresado en palabras, redactado y preparado por mí para ser publicado aquí.

Cuando encarnas en la Tierra, no es lo mismo que una reencarnación de alguien "5D" en el "5D". Como dije en mi video anterior, la encarnación multidensidad lleva a que las personalidades de ambos seres sean diferentes, aunque sean experiencias de la misma alma en planos superiores, debido a que el contexto es diferente.

Cuando es una encarnación en la Tierra y al tener el velo del olvido, puede darse más fuerte la fragmentación del alma, por lo que una persona que en la Tierra puede recordar el haber sido otro ser de fuera de la Tierra, no necesariamente es vista como el ser 5D por las razas estelares y, por esta razón, no puede ocupar el lugar de ese ser estelar una vez extraída la persona terrestre, porque no es suyo ese lugar sino del ser 5D que recuerdas haber sido.

Y aquí entra el tema ético y el conflicto con habitar múltiples cuerpos. Que es cuando se dice que dos cuerpos, al tener la exacta, misma frecuencia de ADN, acéptan o se sintonizan a la misma señal de alma, estando una sola conciencia presente en ambos cuerpos y controlando ambos en simultáneo. Sin embargo, lo que sucede aquí más comúnmente es, simplemente, que esas dos personas iguales se separan en dos puntos de atención, o sea en dos almas, como sucede con los gemelos idénticos. Es decir, que al final no son la misma persona.

Supongamos que recuerdas a tu familia y amigos o tu trabajo fuera de la Tierra. ¿Acaso sería correcto que, si eres extraído o extraída, quieras recuperar a esa familia, a esos amigos o a ese trabajo? ¿Qué pasaría con ese ser 5D que es quien vive esa historia que recuerdas? ¿Sería correcto reclamar o demandar que desaparezca en favor tuyo y tú te quedes con su vida?

Supongamos otro escenario. Eres de otro tiempo, eres extraído o extraída, pero toda esa familia que recuerdas, esos amigos, ese trabajo, no está allí esperándote, quizás ni siquiera han nacido aún esas personas o, lo contrario, fallecieron hace mucho tiempo.

¿Cómo te sentirías? ¿A quién le reclamarías? ¿Puedes ver el dolor que te causaría y los problemas emocionales que sufrirías?

Último escenario. Supongamos que el ser 5D que recuerdas haber sido no está en

este momento vivo fuera del planeta Tierra, pero los miembros de esa familia, amigos y compañeros de trabajo, si lo están. ¿Acaso estaría bien que demandes a esos hijos o pareja o amigos o compañeros a que te vean como ese ser 5D que ya no está? ¿Acaso, desde el punto de vista de esa familia y amigos, eres ese ser? ¿Acaso considerarías ético el exigirles que reemplacen su sentir por aquel miembro querido... por ti?

Al estar en la Tierra, ya eres otra persona. Se pueden reconocer rasgos, formas, intuiciones, convicciones, sí... pero no eres esa otra persona, eres un nuevo tú. Tienes que integrar esto, pero soltándolo, no buscando recuperarlo.

Cito a Mari Swaruu: "Y exactamente por eso se generan los espejos en la Tierra. O sea, la misma alma pero con un camino diferente y muy a lo 3D terrestre".

Todos queremos creer que el estar en el 3D es por accidente. Piensas que reencarnaste allí porque tu deseo de lucha era muy fuerte, porque la Federación te engañó, que pensabas que sería diferente, que creíste que te dejarían vivir la experiencia que tú querías, pero que el Cabal, o sea Federación, no te lo permite porque actúan regresivamente, porque omiten actuar positivamente, que permiten las acciones regresivas, porque manejan al Cabal, etc., etc., etc.

Pero la verdad, aunque no guste, es que si así fuera, tu alma habría desencarnado hace mucho por incompatibilidad de frecuencias, tu alma habría dejado de ver hacia donde tú estás y puesto su atención en otro biotraje, por lo que no estarías aquí escuchándome, pues habrías desencarnado o estaría tu biotraje en estado de NPC, como un personaje sin alma de videojuego. Estás aquí viviendo exactamente lo que querías vivir.

Pero eso no quita que seas un ser o alma que ha vivido otras encarnaciones antes, bajo tu percepción de linealidad. Encarnaciones que tu alma o ser ya está preparado a dejar en su pasado y superarlas, a hacer un cambio. Para esto el recordar fragmentos de quien fuiste es tremendamente complicado, porque por cada recuerdo entra en juego toda tu historia actual en la Tierra, desengaños, ilusiones, fantasías, manipulaciones, dolores, traumas, amores, todas tus ideas e ideologías conscientes e inconscientes, incluyendo aquellas que se pueden interpretar también como demonios o egregores y un infinito etc., por lo que ese recuerdo o esos recuerdos pasan a ser parte de la dinámica 3D, tu encarnación actual, e intentan buscar el cómo coexistir e integrarse para normalizarse, siendo parte de quien hoy eres. Como un aprendizaje de cómo ser mejor, una guía o inspiración.

Cito a Nai'Shara: "Es muy peligroso recordar viviendo en la Tierra, más si solo son fragmentos, porque la imaginación llena malos agujeros de esas memorias."

Y a esto hay que sumarle también el que tu cerebro, traductor de lo que ves en tus recuerdos y sueños, en muchas cosas no tiene el contexto para traducir correctamente esa información, llenándolo con cosas que quizás podrían asemejarse, por lo que incluso ese recuerdo que tienes no necesariamente es el correcto, y luego viene la interpretación que tú le des. Sumado a todo esto el valor que tienes de ti mismo, si tienes un rechazo de tu identidad humana de modo inconsciente o subconsciente, lo que puede llevar a que quieras reemplazar tu identidad humana por un estelar, como ya mencioné en el video anterior de esta serie. Al no recordarlo todo o toda la vida anterior, el discernimiento es prácticamente imposible, por lo que solo queda tu elección. Tú eliges que significa para ti ese

recuerdo.

Lo que lleva a complicar más aún el contacto tanto con la frecuencia de tu "Yo" de fuera de la Tierra, daba por ejemplo por compartir ideas colectivas, ética o moral, para poder seguir coincidiendo con sus recuerdos como con tu familia estelar. Ser responsable de tus elecciones implica mucho mayor madurez de la que todos quieren creer que es requerida, porque dependiendo de lo que elijas, coincidirás con uno u otro camino para ti, pudiendo el que elijas hoy contradecir al 100% al que elegiste hace 10 años, entrando también tú en un espiral de escepticismo hacia ti mismo, consciente o inconsciente, idealizando aún más aquella parte del sueño o recuerdo que eliges hoy quedarte.

Por eso es que todos en el 3D tienen el potencial absoluto de ser todos. Es tu elección. Pero siempre recordando algo clave, ser tú. No "tú yo" de otra vida, no tu "yo" de una encarnación anterior, no tu "yo" superior o el que ahora mismo está comiendo en familia en otro planeta. Tú eres "tú", ahora, quién tú eres hoy.

No busques reemplazarte por aquel a quien consideras mejor. Sé "tú" hoy y ahora, tú yo a quien consideres superior y mejor, siendo tú mismo. No reemplaces tu nombre, no reemplaces tu identidad, no te sobreescribas en pos de quien recuerdas haber sido, en todo caso, hazlo solo como mecanismo de engrandecer a quien tú eres hoy.

Respétate, respeta a ese ser que fuiste antes, déjale ser, se su amigo independizándote tú de esa persona que bajo tu perspectiva fuiste y ya no eres. Permítele ser una inspiración o guía para ti para ser mejor persona hoy. Vive el proceso de recrearte, de elegir libremente quién quieres ser. Usa todas las herramientas a tu alcance para ser tú quien construya este ser que eres hoy, pero no busques ser ese ser que fuiste, porque ese ser es ese ser y tú eres tú. No es ético bajo ningún concepto querer ocupar su lugar. Además, esto es así porque tu así lo decidiste.

Cura esos remanentes que tienes, eso que recuerdas que tanto duele, perdónate, perdónale a ese ser, alégrate por ese ser, ámale y suéltale. Esa es parte de tu responsabilidad haciendo tu trabajo de sombra. Etiquetarte con un solo recuerdo es encasillarte y limitarte cuando eres y has sido todo. Eres y fuiste todo. Eres ilimitado y eterno. Gracias.

Tú puedes ser hoy la mejor versión de ti mismo. Gracias por ver mi video y por darle like y suscribirse para más, lo aprecio mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga.

Mari Swaruu.